

SUMMARY

PENILAIAN KESEHATAN BANK DENGAN METODE RGEC (RISK PROFILE, GOOD CORPORATE GOVERNANCE, EARNINGS, CAPITAL) PADA BANK BUMN DI INONESIA PERIODE 2012 SAMPAI 2014 (Studi Kasus Pada Bank Rakyat Indonesia (BRI), Bank Mandiri, dan Bank Negara Indonesia (BNI))

Created by ARDILA YOLANDA PERMATASARI

Subject : PENILAIAN, BANK, BUMN
Subject Alt : RATING, BANK, SOE
Keyword : tingkat kesehatan bank;metode rgec;bank bumnn

Description :

Dari banyaknya jenis bank yang ada di Indonesia, Bank BUMN lebih banyak diminati oleh masyarakat. Oleh karena itu, Bank BUMN juga harus melakukan pengukuran tingkat kesehatan sekalipun merupakan Bank milik negara. Dalam perkembangannya, kegiatan usaha bank senantiasa dihadapkan pada risiko-risiko yang berkaitan dengan fungsinya sebagai lembaga intermediasi. Bank Indonesia melakukan langkah strategis dalam mendorong manajemen risiko yaitu dengan melakukan penilaian tingkat kesehatan bank berdasarkan pendekatan risiko menggunakan metode RGEC. Adapun tujuan penelitian ini untuk mengetahui tingkat kesehatan Bank BUMN yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2012- 2014 dengan metode RGEC. Objek dari penelitian ini adalah PT. Bank Rakyat Indonesia (BRI), Bank Mandiri, dan Bank Bank Negara Indonesia (BNI). Penelitian ini menggunakan analisis data deskriptif kualitatif dengan menganalisis ratio: (1) Risk Profile menggunakan rasio NPL (Non Performing Loan), dan LDR (Loan to Deposit Ratio), (2) Good Corporate Governance, (3) Earnings menggunakan rasio ROA (Return On Asset), dan NIM (Net Interest Margin), dan (4) Capital menggunakan rasio CAR (Capital Adequacy Ratio). Teknik penilaian yang digunakan mengacu pada Peraturan Bank Indonesia Nomor 13/1/PBI/2011 dengan pedoman perhitungan selengkapnya diatur dalam Surat Edaran Bank Indonesia Nomor 13/24/DPNP tanggal 25 Oktober 2011 perihal Penilaian Tingkat Kesehatan Bank Umum. Hasil penilaian tingkat kesehatan bank yang dilakukan pada Bank yang dijadikan sampel selama periode tahun 2012-2014 secara keseluruhan memiliki predikat Sangat Sehat.

Date Create : 18/03/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201211034
Collection : 201211034
Call Number : 11-2016-S078
Source : Undergraduate Theses of Management
Relation Collection Fakultas Ekonomi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor